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Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO DESPACH

Nº _____________________ %:REQUER INFORMAÇOES SOBRE AçõEs
URGENTES PARA CONTENÇÃO DE CASOS DE

DENGUE NO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Preocupa toda nossa população o número de casos de dengue

anunciados no site da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
(http:/lwww.ribeiraooreto.sp.qov.br/J332/noticia/42795) dando conta de que o número de

pessoas infectadas é 1.249,2º/n maior que o registrado no mesmo período do ano passado.

Com isso indagamos:
1)Quais ações estão sendo adotadas para interromper o aumento dos

casos de dengue em caráter urgente?

2)Qual a Quantidade composição e atribuição de cada eguige de
agentes de controles de vetores em atuação no município?

3)O serviço de nebulização contra os vetores da dengue vem sendo
prestado na cidade? (Apresentar 'ustificativa e cronogramas)

Considerando os riscos iminentes que os cidadãos ribeirão-pretanosestão
expostos, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o
Plenário desta Egrégia Casa. seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal

para que solicite às Secretarias envolvidas manifestação quanto a problemática supra
relatada.

Sala das Sessõex28 e m. 'o de 2019
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